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1. СМИ о Таймыре 
 

На Таймыре овцебыков примерно вдвое меньше, чем предполагалось 
Популяция овцебыков на Таймыре составляет семь-восемь тысяч голов, а не 13–15 

тысяч, как предполагалось ранее. Такие данные получены в результате исследования этого 
экзотического животного, проведенного Сибирским федеральным университетом (СФУ) и 
Объединенной дирекцией заповедников Таймыра. 

Норильские и красноярские ученые в течение 2024 года, впервые за последнее 
десятилетие, сделали ревизию имеющихся сведений, проведя исследования популяции этого 
животного. 

«Мы объединили все наши данные вместе с дирекцией заповедников и считаем, что 
популяция овцебыка на Таймыре составляет семь-восемь тысяч животных», – рассказал 
ТАСС профессор СФУ, научный руководитель проекта по изучению овцебыков Александр 
Савченко.  

Учет овцебыков проводился с помощью аэрофотосъемки и исходя из данных 
наблюдений специалистов заповедных территорий Таймыра. 

Профессор Савченко подчеркнул, что говорить об уменьшении популяции овцебыка 
нельзя, так как данные в 13–15 тысяч голов носили больше оценочный характер: масштабные 
исследования в пределах всего ареала вида долгие годы не проводились. Также ученый 
отметил, что популяция овцебыка на нашем полуострове чувствует себя благополучно и 
расширяет свой ареал – самок с детенышами уже можно встретить на Западном Таймыре, 
где раньше фиксировали появления одиночных самцов. 

…Необходимо создавать программу по изучению и сохранению этого вида животных, 
убежден и профессор Сибирского федерального университета Александр Савченко. 

«Важно отметить, что при снижении лимита добычи дикого северного оленя на Таймыре 
заметно возрастает охотничий пресс на популяцию овцебыка. Практически все овцебыки, 
встречаемые человеком в окрестностях населенных пунктов, факторий и промысловых точек 
на Таймыре, добываются. Кроме ужесточения контроля необходимо проводить 
разъяснительную работу о значении сохранения этого вида как важного элемента экосистем 
Арктики», – сказал Савченко по итогам исследований 2024 года. 

Полученные результаты лишь первый шаг в становлении мониторинга особо ценных 
видов фауны Таймыра. При должной финансовой, информационной поддержке с учетом 
рекомендаций ученых можно будет на новом уровне организовать систему ежегодных 
исследований и мероприятий по охране овцебыка. 

 «Северный город» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
В Дудинке прошел турнир по боксу памяти Виктора Крауса 

С 31 января по 2 февраля в Доме физкультуры Дудинского спортивного комплекса 
проходил ежегодный Открытый краевой турнир по боксу памяти мастера спорта СССР 
Виктора Крауса, организованный Комитетом культуры молодежной политики и спорта 
городской администрации. В соревнованиях участвовало 50 спортсменов из Дудинки, 
Норильска, Талнаха и Череповца. Было разыграно 22 комплекта наград. 

Со словами напутствия к спортсменам обратились глава Таймыра Алексей Членов и 
первый заместитель Главы города Дудинки Владимир Подобед, пожелавшие боксерам и их 
тренерам спортивной удачи и отличных результатов. 

В своей речи Владимир Подобед отметил, что, несмотря на недолгую жизнь, Виктор 
Краус достиг значительных высот, став образцом для подражания для молодых спортсменов. 
«Пусть его пример вдохновляет не только боксеров, но и всех, кто стремится к успеху в 
различных сферах жизни. К этому турниру Главой города Дудинки Юрием Гуриным было 
подписано распоряжение, и с сегодняшнего дня Дом физкультуры будет носить имя Виктора 
Крауса!», — сообщил Владимир Вячеславович. 
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Творческий номер зрителям на церемонии открытия турнира подарил 
ансамбль преподавателей Детской школы искусств им. Б. Н. Молчанова «Вдохновение 
Таймыра». 

По итогам проведенных поединков спортивная копилка Дудинки пополнилась десятью 
наградами различного достоинства. Лучшим боксером турнира был признан воспитанник 
Дудинской школы бокса Артем Баландин, лучшим судьей — дудинец Дмитрий Бубякин, а за 
волю к победе отмечен наш земляк Виталий Денисюк. Данил Горбачев из Талнаха получил 
приз за лучшую технику и тактику ведения боя. Был награжден и самый юный боксер турнира 
— дудинец Рушан Косимов. 

Главным судьей турнира выступил судья Международной категории и Мастер спорта 
России по боксу Максим Малаев. 

 
Вместе ярче 

Форум для молодежи под таким названием прошел 30 января в кинодосуговом центре 
«Арктика». На мероприятии специалисты отдела молодежной политики и спорта городского 
комитета культуры чествовали волонтеров и активных дудинцев, которые в течение 2024 года 
принимали участие и оказывали помощь в проведении городских спортивных и молодежных 
мероприятий. Порядка тридцати человек получили благодарственные письма и сладкие 
подарки. Также ребята поучаствовали в психологической игре «Узнай себя» и проверили свои 
аналитические способности в интеллектуальной викторине «Где логика?». 

Данное мероприятие состоялось при поддержке районного конкурса социальных 
проектов «Добротворчество», в котором специалисты отдела молодежной политики и спорта 
одержали победу с проектом «Твори добро». 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
В январе в Норильске появились на свет 145 детей 

Как сообщили в Норильской межрайонной больнице №1, из 145 детей девочек – 81, 
мальчиков – 64. В норильской больнице добавили, что в числе всех родившихся ребятишек 
есть и одна двойня. Напомним, что первой в наступившем году в Норильске появилась на 
свет девочка – в 03:35. 
 По данным Норильской межрайонной больницы №1, в прошлом году в северном городе 
счастливыми родителями стали 1742 семьи: на свет появились 1752 малыша, в том числе 14 
двоен и одна тройня. Большую часть новорожденных составляли мальчики – 911 человек, 
еще 841 – девочки. Уже несколько лет подряд число мальчиков оказывается больше. 

Что касается популярных имен в регионе, то, по данным портала ЗАГС на февраль, 
чаще всего девочек называют София, Анна, Виктория, Мария и Ева. Мальчиков – Артем, 
Михаил, Александр, Дмитрий и Матвей. 

 «Таймырский телеграф» 
 

«Норникель» обсудил с партнерами устойчивое развитие компании 
В Москве компания «Норникель» провела уже традиционные «Диалоги с 

заинтересованными сторонами». 
Вице-президент «Норникеля» по промышленной безопасности, охране труда и экологии 

компании Станислав Селезнев рассказал собравшимся, что в 2025 году в Норильске 
планируется снизить выбросы диоксида серы на 735 тыс. тонн. Запущенная на Надеждинском 
металлургическом заводе Серная программа уже позволила сократить выбросы на 390 тыс. 
тонн, а в долгосрочных планах компании — уменьшение загрязнения на 922 тыс. тонн. 

«В последние дни уходящего года мы выполнили те показатели по сокращению 
выбросов, которые брали на себя как обязательства перед государством. Благодаря нам в 
прошлом году с большим весом были выполнены показатели по национальному проекту 
„Чистый воздух“ в целом. В этом году у нас еще более амбициозная задача, потому что 
Серная программа уже вышла на проектные мощности, и мы должны утилизировать за 2025 
год в два раза больше», — сообщил Станислав Селезнев. 
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Следить за промышленными выбросами помогает запущенный в эксплуатацию 
экомониторинг. В автоматическом режиме системы контролируют шесть объектов на 
Надеждинском заводе и один — на Медном. Также «Норникель» запустил общегородскую 
открытую систему контроля состояния атмосферы. Данные транслируются в режиме онлайн и 
доступны для всех жителей. 

…Также продолжатся проекты, нацеленные на повышение качества жизни в городах. 
Крупнейший из них — реновация Норильска, на которую «Норникель» выделил 81,3 млрд руб. 

«Устойчивое развитие — это всегда красивая мечта, а тот факт, что компания открыто 
презентует свои наработки и в принципе ведет диалог с заинтересованными сторонами, 
говорит о том, что в „Норникеле“ перешли уже в следующее состояние: из образа красивой 
мечты это стало операционным контуром», — отметил председатель Управляющего совета 
Ассоциации «Национальная сеть Глобального договора» Александр Плакида. 

Добавим, диалоги с заинтересованными сторонами проводятся «Норникелем» ежегодно 
для подготовки отчета об устойчивом развитии компании. Мероприятие позволяет 
определить круг тем, наиболее актуальных для инвесторов, партнеров, сотрудников и 
внешних экспертов. В этот раз ключевая тема мероприятия приурочена к 90-летию горно-
металлургической компании, которое празднуется в 2025 году. 

newslab 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Михаил Котюков включен в состав комиссии по научно-техническому развитию 
Губернатор Красноярского края Михаил Котюков включен в состав комиссии по научно-

техническому развитию РФ. Об этом сообщили в пресс-службе краевого правительства. 
Соответствующий указ накануне подписан президентом Владимиром Путиным. 
В состав комиссии вошли еще несколько губернаторов регионов России, в частности, 

губернатор ЯНАО Дмитрий Артюхов, губернатор Самарской области Вячеслав Федорищев и 
губернатор Калужской области Владислав Шапша, а также различные представители 
федеральных министерств и ведомств. 

АиФ-Красноярск 
 

«Единая Россия» проведет Неделю по вопросам социальной поддержки 
С 3 по 7 февраля в Региональной общественной приемной на базе Штаба общественной 

поддержки «Единой России», а также в общественных приемных местных отделений партии в 
территориях Красноярского края пройдет Неделя по вопросам социальной поддержки. 

В течение недели граждан в дистанционном формате будут консультировать депутаты 
всех уровней, специалисты отделения Социального фонда РФ по Красноярскому краю. 

5 февраля с 14ч. до 15:30ч. по юридическим вопросам даст консультацию юрисконсульт 
Адвокатской палаты Красноярского края. Телефон для записи на прием: 265-93-25. 

НИА-Красноярск 
 

Строительство жилья в Красноярском крае упало на 8,7% 
В Красноярском крае подвели итоги по жилищному строительству в 2024 году. Согласно 

данным Красноярскстата, объемы уменьшились: на 8,7% по сравнению с 2023 годом. 
Всего за год застройщики ввели более 827 тыс. квадратов жилья, а частники – 662 тыс. 

кв. м. Было сдано 22,2 тысячи квартир. Почти 76% из них построили компании (средняя 
площадь квартиры составила 49,3 кв. м), остальное – население (тут средняя площадь 
намного больше, 122,5 кв. м). 

Статистики также привели данные о высотности домов. Так, строительные компании в 
основном возводили высотки от 17 этажей – более 60% от всего нового жилого фонда. На 12-
16-этажные дома пришлось 15,5%, девятиэтажки – 7,6%. А люди строили себе 1- и 2-этажные 
дома. 
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Самым распространенным стройматериалом стал кирпич – около 59% 
всех домов сложили из него. Монолитных зданий построили почти 18%, панельных – около 
17%, блочных – 5,6%. В ИЖС почти половина домов – из дерева. 

Напомним, что, по данным агрегаторов, в Красноярске предложение новостроек выросло 
в 2024 году более чем на 30%. Однако крупные застройщики отмечают, что в ситуации с 
высокими ключевыми ставками банков придерживают часть жилищных проектов до лучших 
времен. 

 ДЕЛА 
 

5. СМИ о России 
 

Путин поднял штрафы за продажу вейпов детям до 2 млн рублей 
Штраф за продажу несовершеннолетним табака, вейпов и кальянов составит до двух 

миллионов рублей. Соответствующий закон подписал президент России Владимир Путин. 
«... влечет наложение административного штрафа на граждан в размере от 200 до 300 

тысяч рублей; на должностных лиц — от 500 до 700 тысяч рублей; на юридических лиц — от 
одного до двух миллионов рублей», — сказано в законе. Документ опубликован на сайте 
правовых актов. 

За нарушение ограничений в области розничной торговли табачными изделиями 
предусмотрены штрафы до 120 тысяч рублей. За продажу насвая и снюса штрафы 
составляют до 1,5 миллиона рублей. Кроме того, увеличены штрафы за производство 
алкогольной продукции или за введение в оборот изделий из табака и никотинсодержащей 
продукции без маркировки. 

 URA.RU 
 

Путин подписал указ о проведении «Интервидения». Аналог «Евровидения» должен 
пройти в 2025 году в столице и Подмосковье 

Президент РФ Владимир Путин подписал указ о проведении в 2025 г. международного 
музыкального конкурса «Интервидение». Мероприятие должно состояться в Москве и 
Московской области, следует из документа. 

Согласно указу, целью конкурса является «дальнейшее развитие международного 
культурно-гуманитарного сотрудничества». Кабмин при участии столичного правительства и 
правительства Московской области должен заняться подготовкой и проведением конкурса. 
Оргкомитет «Интервидения» возглавит вице-премьер Дмитрий Чернышенко. 

Путин также поручил создать наблюдательный совет, который будет утверждать 
концепцию мероприятия и его результаты, координировать информационное сопровождение 
конкурса «в целях популяризации многообразия культур» и принимать решения о 
направлениях развития «Интервидения» в последующие годы, в том числе в части 
международного сотрудничества. Возглавит наблюдательный совет первый замглавы 
администрации президента Сергей Кириенко. Министру иностранных дел Сергею Лаврову 
поручено оказывать содействие в продвижении конкурса. 

…В июне 2024 г. спецпредставитель президента РФ по международному культурному 
сотрудничеству Михаил Швыдкой рассказал ТАСС, что в «Интервидении» согласились 
участвовать более десятка стран. Он также не исключил, что на конкурсе могут быть артисты 
из Европы. В сентябре прошлого года Швыдкой сообщил «Интерфаксу», что мероприятие 
пройдет осенью 2025 г., а участие в нем примут около 20 стран. 

Ведомости 
 

РБК: одобрен механизм конфискации зарубежных активов в России 
Правительственная комиссия по законопроектной деятельности России одобрила новый 

механизм конфискации зарубежных активов в ответ на действия «недружественных» стран, 
включая США. 
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Законопроект, разработанный Минюстом, вносит изменения в Арбитражный 
процессуальный кодекс и ряд других законодательных актов. Это решение было принято на 
заседании комиссии 3 февраля, как сообщили источники РБК. 

В пояснительной записке к законопроекту Минюст утверждает, что изъятие российских 
активов недружественными государствами является "грубым нарушением не только 
международного права, но и прав Российской Федерации как собственника и кредитора". В 
связи с этим, такие государства будут обязаны компенсировать причиненный ущерб. 
Законопроект был разработан в соответствии с указом президента Владимира Путина, 
который разрешил российским судам использовать имущество США для возмещения ущерба 
от изъятия российских активов. 

По словам Владимира Груздева, председателя правления Ассоциации юристов России, 
поправки представляют собой зеркальные меры и содержат правовые меры предупреждения. 

"А вот будут ли они применяться на практике — покажет время", — отметил он. 
Кроме того, источники РБК уточнили, что законопроект будет доработан перед вторым 

чтением в Госдуме. В частности, планируется уточнить необходимость уведомления 
генерального прокурора о подаче иска в суд. Новый механизм конфискации активов станет 
важным инструментом для российских властей в условиях международной напряженности и 
санкционного давления. 

Замороженные зарубежные активы направляются западными странами в пользу 
Украины. Глава киевского режима Владимир Зеленский снова пытается добиться отправки в 
Незалежную средств, вырученных от активов РФ за рубежом. 

Вести 
 

В России сократилось количество должников по ЖКХ 
В России число злостных должников за ЖКХ сократилось на 300 тысяч человек. На 1 

января их осталось 3,2 миллиона, тогда как годом ранее было 3,5 миллиона. Об этом 
сообщает Федеральная служба судебных приставов.  

«В России уменьшилось число злостных неплательщиков за жилищно-коммунальные 
услуги. На 1 января этого года остаток неоконченных исполнительных производств о 
взыскании задолженности составил 3,2 млн. В аналогичном периоде 2024-го он составлял 3,5 
млн производств», — сообщили «Известиям» в ФССП. В Минстрое подтвердили тенденцию 
уменьшения неплательщиков.  

Ранее URA.RU рассказывало, как будет работать новая схема взносов за капремонт. 
Минимальный порог сбора взносов на капремонт в многоквартирных домах был повышен с 
50% до 60%. Помимо этого, размер пени за просрочку платежей по жилищно-коммунальным 
услугам был снижен с 21% до 9,5%.  

 URA.RU 
 

6. СВО 
 
Глава евродипломатии Каллас: ЕС выделил Украине 134 млрд евро, но нужно больше 

Евросоюз выделил Украине помощь в размере 134 млрд евро с февраля 2022 года, но 
должен дать еще больше, заявила глава дипломатии ЕС Кая Каллас. 

Такие слова прозвучали из уст политика на ежегодной конференции послов стран 
Евросоюза, собравшихся в Брюсселе. "Мы уже предоставили помощь на €134 млрд, включая 
почти €50 млрд военной помощи", - цитирует Каллас ТАСС. 

А теперь о сокращении помощи не может быть и речи, поскольку Украина должна быть 
главным приоритетом Евросоюза, - добавила она. 

Означает ли это, что Украина должна остаться на содержании Евросоюза в обозримом 
будущем, Каллас не сказала. 

Российская газета 
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МИД РФ назвал условия для начала переговоров по Украине 
Россия готова к серьезному разговору по украинскому урегулированию, дискуссия 

может вестись на основе стамбульского документа 2022 года. Об этом заявил в беседе с 
ТАСС глава второго департамента стран СНГ МИД РФ Алексей Полищук. 
 Он подчеркнул, что для начала необходимо решить юридические аспекты, связанные с 
легитимностью главы киевского режима Владимира Зеленского и его указом о запрете 
проведения переговоров с Россией. 

В сентябре 2022 года Зеленский подписал указ, согласно которому Киев не может 
начать переговорный процесс с Москвой на любых условиях. 20 мая прошлого года срок 
президентских полномочий Зеленского истек, однако он не покинул свой пост, ссылаясь на 
действие в стране режима военного положения и невозможности организации выборов. 
 "Как не раз отмечалось, мирное урегулирование возможно на основе стамбульского 
документа 2022 года, в котором говорилось о нейтральном внеблоковом безъядерном статусе 
Украины, ее демилитаризации и денацификации", – сообщил Полищук ТАСС. 

Он также отметил, что для завершения конфликта Киеву следует учесть современные 
территориальные реалии и отказаться от размещения иностранных войск на Украине. 
 Накануне президент США Дональд Трамп заявил о "большом прогрессе" в деле 
урегулирования украинского конфликта. 

Ранее генсек НАТО Марк Рютте сообщил о наличии у НАТО секретной тактики 
переговоров по Украине, скрываемой от президента России Владимира Путина. 

Вести 
 
Дайджест новостей об основных событиях в зоне СВО 3 февраля на основе сводки 
Министерства обороны РФ. 

Военнослужащие «Северной» группировки нанесли удар по двум бригадам теробороны 
в районах населенных пунктов Уды и Охримовка Харьковской области. «Противник потерял 
до 35 военнослужащих и три орудия полевой артиллерии», — сообщили в Минобороны РФ. 

Бойцы «Западной» группировки нанесли поражение восьми бригадам противника в 
районах населенных пунктов Боровая, Купянск, Загоруйковка, Зеленый Гай Харьковской 
области, Новоегоровка ЛНР и Ямполь ДНР. Потери украинской стороны в живой силе за сутки 
достигли 300 человек. Российские военнослужащие уничтожили: бронетранспортер М113, 
семь пикапов и пять орудий полевой артиллерии, станцию радиоэлектронной борьбы 
«Анклав». 

Подразделения «Южной» группировки нанесли поражение восьми бригадам 
противника в районах семи населенных пунктов ДНР. Потери ВСУ составили порядка 220 
боевиков. Также уничтожены боевая бронированная машина, четыре автомобиля, два склада 
боеприпасов противника. 

Военнослужащие «Центральной» группировки нанесли удар по 12 бригадам противника 
в районах населенных пунктов Дзержинск, Лысовка, Котлино, Димитров, Успеновка, Ясеновое 
и Андреевка ДНР. За сутки украинская сторона потеряла до 520 боевиков, пять боевых 
бронированных машин, три автомобиля и два артиллерийских орудия. 

Подразделения «Восточной» группировки ударили по шести бригадам противника в 
районах населенных пунктов Раздольное, Бурлацкое, Новоселка, Веселое, Новополь и 
Днепроэнергия ДНР. Потери ВСУ превысили 150 человек. Также украинская сторона 
лишилась трех боевых бронированных машин, четырех орудий полевой артиллерии, станции 
радиоэлектронной борьбы. 

Подразделения группировки войск «Днепр» нанесли поражение пяти бригадам ВСУ в 
районах населенных пунктов Малые Щербаки Запорожской области, Днепровское и 
Отрадокаменка Херсонской области. «Противник потерял до 70 военнослужащих, восемь 
автомобилей и два орудия полевой артиллерии. Уничтожен склад боеприпасов», — 
рассказали в Минобороны РФ. 

Авиация, ударные беспилотники, ракетные войска и артиллерия ВС России нанесли 
удары по объекту энергетики, обеспечивающему действия ВСУ, военным аэродромам, цехам 
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производства, местам хранения и подготовки к запуску БПЛА, а также скоплениям живой 
силы и техники противника в 146 районах. 

Истребительная авиация ВКС России сбила самолет Су-27 воздушных сил Украины. 
Средства ПВО уничтожили и нейтрализовали 199 БПЛА самолетного типа, в том числе 124 
вне зоны СВО. Также уничтожены четыре управляемые авиационные бомбы Hammer, семь 
реактивных снарядов системы залпового огня HIMARS. 

Новости Mail 
 
ВСУ за три года выпустили по ДНР более 202 тысяч боеприпасов 

Украинские войска с февраля 2022 года выпустили более 202 тысяч боеприпасов 
различного калибра по территории ДНР, сообщило управление администрации главы и 
правительства республики по вопросам документирования военных преступлений Украины в 
Telegram-канале. 

«За 1 082 дня эскалации управлением по вопросам документирования военных 
преступлений Украины зафиксированы 41 846 фактов ведения огня, из них с применением 
тяжелого вооружения — 40 603. Всего противником выпущено 202 564 боеприпаса 
различного калибра», — говорится в инфографике, опубликованной управлением. 
Отмечается, что речь идет о периоде с 17 февраля 2022 года по 3 февраля 2025 года. 
 По данным управления, с февраля 2022 года погибли 5 213 мирных жителей, в том 
числе 153 ребенка, также зафиксировано 171 случай подрыва гражданских лиц на 
противопехотных минах «Лепесток», три человека в результате таких ранений скончались. 
Число пострадавших за это время составило 15 495, среди них 974 ребенка. 
 Как сообщает управление, в ДНР за этот период было повреждено 2 796 транспортных 
средств, 4 373 объектов гражданской инфраструктуры, в том числе 246 медицинских 
учреждений, 881 учебное заведение, 1 746 объектов социального обеспечения, 146 объектов 
критической инфраструктуры, а также 1 354 объекта электро-, водо-, тепло- и газоснабжения. 
Кроме того, управление зафиксировало 15 941 факт повреждений жилых домов. 

РИА Новости 
 
7. Разное 

 
Серые мыши Европы. Почему они желают нам "снова испытать блокаду" 

Сенатор Чехии Мирослава Немцова, о существовании которой до этого дня мало кто 
знал, и существованием которой совсем никто не интересовался, написала в своём аккаунте: 
"Россия празднует освобождение Ленинграда от блокады во время Второй мировой войны. 
Им надо не праздновать, а снова испытать подобное". 

Зампред Совбеза РФ Дмитрий Медведев отреагировал на эти высказывания 
европейского политика: "Вы просто вдумайтесь: какая-то дегенеративная европейская тварь 
пожелала нашей стране, а значит, нам с вами, чтобы еще раз погибли миллион наших 
граждан. 

Ну как это укладывается в голове? Что там с ними произошло? Что там случилось с 
пресловутыми "элитами" и властями?" 
 Давайте посмотрим внимательнее на данного "элитария" и других подобных 
европейских "элитариев", на историческую почву, на которой они повырастали, и попробуем 
хотя бы частично ответить на этот вопрос: "что там с ними произошло?" 

Если коротко: они, эти "элитарии", всегда были такими. Ну вот на примере Чехии 
посмотрим. Откуда они все взялись? 

"Золото Российской империи" 
Начнём с истории Первой мировой, революции и золотого запаса России, вывезенного 

из нашей страны бравыми чешскими ворами - так называемыми "белочехами". 
Это долгая история. Огромный золотой запас России был в 1915 году вывезен в 

Казань, вместе с церковной утварью и другими ценностями. Пленные чехи (они воевали, 
конечно, как всегда, в немецкой армии и очень обижались на то, что как всегда, проиграли) 
примкнули к белогвардейцам Колчака, вместе украли золото, вместе вывезли его из России. 
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Причем вагоны с ранеными белогвардейскими солдатами были брошены 
в Казани, в мороз, обрекая всех в этих вагонах на смерть от холода, так как золотой запас для 
всех убегавших оказался важнее. 
 Историки считают, что процентов 20 золота империи досталось в итоге верхушке 
белого движения, часть - американским банкам, процентов 25 присвоили японцы, процентов 
20 всё-таки осталось Советской власти, часть "потерялась", а процентов 15 огромного 
золотого запаса "белочехи" украли и привезли в Чехию. На эти деньги и была создана 
отличная чешская промышленность, в том числе военная. 

На этом краденом "золотом запасе России", который никто, конечно же, и не подумал 
отдавать, произросло поколение довоенных чешских политиков. 

Странная война 
Чехия все 30-е годы прошлого века активнейшим образом готовилась к войне. Но к 

войне с кем? С Гитлером? В таком случае, это была очень странная война. Вся так 
называемая "вторая мировая", до 22 июня 1941 года, до нападения на СССР. Когда 
европейские страны сдавались Гитлеру за несколько дней или несколько часов. 

Чехия досталась немцам вообще без всяких усилий. И это при том, что в военном 
отношении страна была подготовлена так, что при желании могла бы сопротивляться годами, 
и ещё неизвестно, кто бы победил. Это признавали в многочисленных воспоминаниях и сами 
гитлеровцы. 

Протекторат Богемия и Моравия 
Германия присоединила Чехию почти без единого выстрела (слабо сопротивлялся 

один чешский взвод). При этом в Чехии была до этого создана "линия Бенеша", линия 
обороны, которая превосходила известную "линию Маннергейма" в несколько раз. 

Германии в 1939 году достался весь громадный чешский военный арсенал: 240 тысяч 
полевых пушек, 260 тысяч гаубиц, 10 тысяч пушек, 23 тысячи мортир, 2 тысячи 
противотанковых орудий, 50 тысяч ручных пулемётов, 12 тысяч станковых пулемётов. И 
много чего ещё: танки, стрелковое оружие, великолепная промышленность. 

А с образованием Протектората Богемия и Моравия Германия удвоила производство 
военной техники и вооружений. Все это, естественно, было направлено в Отечественную 
войну против СССР. 

Богемия и Моравия (современная Чехия) за время всей Второй мировой войны 
произвели четверть всех немецких танков и грузовиков и 40 процентов стрелкового оружия. 

Это колоссальные цифры. 300 тысяч чехов участвовали в войне - на стороне 
фашистской Германии, конечно. Чешские заводы работали беспрерывно до самого мая 1945 
года. Ни одного протеста, факта саботажа на заводах протектората не было зафиксировано. 

И не только чехи, конечно. Весь "чёрный интернационал" Европы объявил войну СССР. 
Где была "элита"? 

Но как же это все получилось? Где была "элита Чехии" того времени? Они попросту 
сбежали и сформировали "правительство в изгнании" - разумеется, в Британии. 

Элита Чехии подчинялась Британии и США, которые, собственно, и вооружали 
Гитлера, и создавали фашистскую Германию. Они же устроили знаменитый "Мюнхенский 
сговор", после которого Гитлер присоединил Чехию (со всеми невероятными арсеналами, со 
всеми военными заводами). 

Тот же самый президент Бенеш спокойно переждал Вторую мировую в Англии и США 
(читал лекции) потом вернулся и стал... снова президентом Чехословакии. 
 Человек, который сдал свою страну Гитлеру без единого выстрела. 

А обстоятельства его бегства до сих пор остаются несколько туманными. Откуда 
взялись деньги на счетах Бенеша в Англии, например? Почему он так резко смылся из страны 
(улетел на самолёте еще до вступления войск Германии)? 
 В 1945 году он требовал, чтобы Прагу освободили американцы, но американская армия 
не захотела этого делать. 

Потомки Бенеша и Бжезинского 
А карьера потомков Бенеша успешно продолжается и сейчас. Племянница Бенеша 

стала женой будущего советника по национальной безопасности президента США, идеолога 
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внешней политики США Збигнева Бжезинского. А их дети - потомки Бенеша - 
продолжают управлять политической повесткой, в том числе в Европе. 

Один из них, Марк Бжезинский, сегодня посол США в Польше. Другая, Мика 
Бжезинская, ведущая популярной телепрограммы в США. 
 На самом деле, почти вся "элита", управляющая Европой сегодня - это "товарищи", 
заботливо выращенные ЦРУ. Традиции не прекращаются, непрерывные цепочки элитариев 
тянутся из прошлого, выращиваются новые. 

Создаются фонды, "неправительственные организации", "независимые эксперты", 
живущие на гранты. Всё, что мы видели за последние 30 лет, например, на Украине. Все эти 
"рабочие технологии". Это целая индустрия выращивания "элиты", которая будет якобы 
управлять своими странами. 

И даже оппозиционеры - якобы оппозиционеры - тоже выращиваются ЦРУ или другими 
спецслужбами. 

Достаточно посмотреть на эволюцию Сары Вагенкнехт в Германии, которая поменяла 
риторику на прямо противоположную сразу после выборов. 
 Или на Джорджию Мелони, которая, как только стала премьером, поменяла свою 
политику на 180 градусов. Правда, сейчас она в рядах сторонников Трампа, а значит, 
Джорджия перевернётся еще раз. 

Другой вопрос: почему они такие "дегенеративные", по меткому выражению Дмитрия 
Анатольевича? 
 А глядя именно на представительниц европейской элиты, на ум приходит ещё и другое 
определение: некомпетентные "серые мыши". Ладно, пускай они полностью управляемые. Но 
зачем дегенеративных отбирают? Ответ опять-таки прост: такими легче управлять. 

Европейское золото в Форт Нокс 
Многие помнят, наверное, грандиозный скандал, когда с помощью "истории с 

горничной" в американском отеле, в 2011 году был смещён со своего поста Доминик Стросс-
Кан, глава МВФ. 

Смещение главы МВФ было совершено максимально показательно: с арестом, 
наручниками, с позорными подробностями, когда все СМИ обсуждали его связь с горничной - 
было, не было, как именно было. 

Это была операция спецслужб США, так как Стросс-Кан вдруг начал говорить о 
финансовой самостоятельности Европы. Еще и собирался европейское золото вернуть в 
Европу из США. Как сделал в свое время де Голль с золотом Франции. 

Де Голль получил в ответ "цветную революцию" 1968 года, а Доминик Стросс-Кан - 
"горничную в отеле". 

Опять золото! 
Опять про кражу золотого запаса. Общеизвестная история: в 2010 году Китай получил 

часть золотых слитков из хранилища Форт-Нокс в США, но золота там не было. Слитки были 
сделаны из слегка позолоченного вольфрама. 

Стросс-Кан намеревался получить европейское золото и проследить за тем, чтобы 
никаких вольфрамовых слитков не было. И получил наспех сляпанную "историю с горничной", 
после чего его вынудили отказаться от поста главы МВФ. 

Вот что происходит с кем-то в элите, если этот кто-то посмеет проявить 
самостоятельность. Но кажется, со времен Стросс-Кана таких примеров больше нет. 

Доменик Стросс-Кан и Кристин Лагард 
 Да, а кто же стал после Доминика главой МВФ? Директором - распорядителем МВФ 
после Стросс-Кана стала Кристин Лагард. Кристин Лагард почти 20 лет проработала в США, 
возглавляла крупную юридическую фирму. Но главное её качество описал в свое время сам 
Доминик: "Для описания наших отношений с мадам Лагард, слово "уважение" вряд ли 
подходит. Она не компетентна, это всего лишь красивый фасад. " 

Но "красивый некомпетентный фасад" в лице Кристин Лагард продолжал "руководить" 
МВФ (8 лет), а теперь "руководит" ЕЦБ (уже 5 лет). И там все такие. Красивые и 
некомпетентные. Для этой роли лучше всего подходят женщины. Хотя и мужчины такие 
бывают. 
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Серые мыши Европы 
Вернемся к чешской "сенаторке". Это не просто какой-то случайный человек в чешской 

политике. Немцова была даже главой парламента Чехии! Образование - среднее 
специальное. Работала мелким клерком в статуправлении. Потом долгие годы занималась 
книгоиздательским бизнесом. 

Потом её понесло в политику. С какими компетенциями туда пришла мелкий 
книгоиздатель? Конечно, ни с какими. "До 37 лет я не жила", - признаётся сама сенатор. То 
есть опыта у неё было ноль. Знаний тоже. Это идеальный кандидат!  

Вот именно такие люди и нужны для "управления." Это и есть современная "элита" 
Европы. Разумеется, мало быть просто некомпетентным. Основной критерий - это ненависть 
к России. А глупость к этому как бы естественным образом прилагается в комплекте. 

Маршал Конев в Праге 
Как отреагировал глава местной управы на снос памятника маршалу Коневу в Праге: 

"он был без маски". Памятник нашему маршалу сносили во время пандемии, когда все ходили 
в масках. Вот глава управы и "пошутил". 

По поводу десятков тысяч наших солдат, погибших при освобождении Праги от 
фашистов, он ничего не сказал. Зато теперь высказалась "благодарная" бывшая глава 
чешского парламента, ныне сенатор этой страны. Пожелала народам России "блокады". 

Как известно, другой наш знаменитый маршал, Георгий Жуков, сказал маршалу 
Константину Рокоссовскому сразу после взятия Берлина: "мы их освободили, и они нам этого 
никогда не простят." 

Глупые, некомпетентные, "дегенеративные" серые мыши. Конечно, они никогда не 
простят нам своего поражения. 

Конт 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 04.02.2025 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 99,94 ▲ 2, 13 

EUR 102,49 ▲ 0, 36 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


